

LOCALES

Stop VIH denuncia que desde 2008 el MPPS no compra condones

Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización, dice que en años anteriores han realizado campañas donde entregaban gratuitamente los preservativos, pero la falla en la distribución del producto impide hacerlo ahora.

Las campañas de prevención del virus que causa el Sida peligran en el país, según Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización Stop VIH.

Rodríguez indica que desde el año 2008 el Ministerio del Poder Popular para Salud (Mpps) no compra los condones masculinos ni femeninos, por lo que se ha producido la falla en la distribución del producto. "De acuerdo a la información recogida de las distintas organizaciones con trabajo en VIH, en todo el país existe desabastecimiento de los profilácticos, lo que debilita las estrategias para promover conductas sexuales sanas y saludables".

Explica que en las oficinas de la Coordinación Regional del Programa Sida, los usuarios han vivido de cerca la escasez.

Cuando van a solicitar profilácticos la única respuesta que reciben es "no hay, ni habrán hasta nuevo aviso".

Para Rodríguez, este desabastecimiento al igual que los anteriores registrados en el país, y denunciados por distintos activistas con reconocido trabajo en VIH-Sida, ponen en evidencia la ineficiente gestión del Programa Nacional Sida del Min-Salud.

Explicó que la gravedad del asunto radica en que se está exponiendo la vida y la salud de las personas, lo cual aumenta el riesgo de nuevas infecciones o co-infecciones adquiridas por el VIH.

El equipo reporteril del diario SOL DE MARGARITA hizo un recorrido por algunas farmacias de la avenida 4 de Mayo y ninguno de los vendedores manifestó falla en la distribución de preservativos.

Juan Valerio, encargado de uno de estos establecimientos, asegura que al menos durante este año han tenido el producto con regularidad.

"Pero en el 2008 sí hubo falla, y realmente nos parece grave que la población se vea expuesta al virus del Sida o de otras enfermedades de transmisión sexual por la falta de condones".

El presidente de Stop VIH asegura que en años anteriores, varias veces al año Stop VIH realizaba campañas de concienciación en lugares públicos, como playas, balnearios, centros comerciales, principales avenidas, bares y discotecas, que incluían distribución gratuita de condones.

"Este año la falta del producto ha impedido realizarlas".



PREOCUPACIÓN. Afirman que las charlas sobre el uso del condón y la prevención contra el Sida pierden eficacia con el desabastecimiento. FOTO ARCHIVO



Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH

FALTA Reactivos Rodríguez, quien también es secretario general de la Coalición de ONGs de VIH del Interior del País (Covip), indicó que la semana pasada hubo fallas en la entrega de algunos medicamentos antisida en Caracas, Aragua, Zulia, entre otros estados de Venezuela, al tiempo que se detectó escasez de reactivos para exámenes de laboratorio para la detección del VIH y otras pruebas especiales como carga viral y conteo linfocitario.

16/09/2010

..:: EL SOL DE MARGARITA ::.

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela